

# *Afirman que apoyo de Bolivia a Venezuela es cuestión de solidaridad*

---

**MIAS**  
**MOVIMIENTO**  
**AL**  
**SOCIALISMO**

La Paz, 26 ago (RHC) El asambleísta departamental por el Movimiento Al Socialismo en La Paz, Gustavo Torrico, afirmó que Bolivia apoya a Venezuela y rechaza las sanciones de Estados Unidos contra la nación bolivariana por una cuestión de solidaridad.

Aseguró Torrico que las medidas adoptadas por la Casa Blanca contra ese país tienen un efecto devastador en su economía y demanda de la madurez de su pueblo para enfrentarla como lo ha hecho Cuba por más de medio siglo.

El funcionario reconoció, además, la conciencia de los venezolanos, manifestada durante las marchas en apoyo al primer mandatario Nicolás Maduro.

Asimismo calificó de bloqueo criminal el congelamiento de más de 31 000 millones de dólares de Venezuela por el Gobierno estadounidense con el fin de controlar sus reservas de petróleo.

Por su parte, más de cuatro millones 900 mil colombianos residentes en Venezuela se benefician de los programas sociales y económicos del Gobierno bolivariano, informó Juan Carlos Tanus, director de la Asociación de Colombianos residentes aquí.

En declaraciones a Venezolana de Televisión, Tanus explicó que a pesar de las dificultades por las que atraviesa esta nación como consecuencia del bloqueo de Estados Unidos, ningún colombiano residente en el país está desamparado.

A su juicio Colombia no tiene condiciones para acoger a sus propios nativos por la crisis económica que se ha acentuado en ese país en los últimos 20 años.

No hay condiciones para generar una política distinta por la crisis económica que se vive y por la guerra, a lo que se suma la inexistencia de un plan nacional para la generación de nuevos puestos de trabajo, declaró.

'Más del 53 por ciento del presupuesto cubre las deudas y solventa las estructuras económicas, por lo que seguirán viviendo de los presupuestos nacionales' refirió.

Según las cifras de la asociación, un total de 517 mil colombianos que regresaron a su país natal no han encontrado las condiciones necesarias para reinserirse, por lo que una parte se ha visto obligada a continuar hacia otros destinos como Ecuador o Perú.

Tanus comentó que en la frontera común se fomenta desde Bogotá el narcotráfico, el contrabando de insumos y de gasolina.

Denunció que desde Colombia se promueven planes de desestabilización en contra del Gobierno bolivariano, como el intento de magnicidio del 4 de agosto de 2018 contra el presidente, Nicolás Maduro, y los llamados a la división de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/200089-afirman-que-apoyo-de-bolivia-a-venezuela-es-cuestion-de-solidaridad>



**Radio Habana Cuba**